

Glaubensbekenntnis

Eine/r Ich glaube an Gott.

Gott hat die Erde für alle Menschen geschaffen.

Alle *Deshalb glauben wir, dass der Reichtum,
den wir in Gottes Schöpfung erwirtschaften,
unter allen Menschen geteilt werden kann
und geteilt werden soll.*

Eine/r Ich glaube an Jesus Christus.

Jesus Christus hat mir gesagt, was Leben ist:

anderen Menschen beistehen

und Unrecht widersprechen.

Er ist dafür ermordet worden.

Ich möchte von ihm lernen, mutig zu sein.

Alle *Wir glauben, dass Jesus mit seinem Kreuz nicht am Ende ist,
sondern lebendig unter uns wirkt.*

*Deshalb glauben wir, dass ungerechte Verhältnisse
in Ökonomie und Politik veränderbar sind.*

Eine/r Ich glaube an Gottes Geistkraft.

Die Geistkraft hilft mir, immer wieder neu anzufangen,

wo ich verstrickt bin.

Alle *Wir glauben, dass Gottes Geistkraft Verbundenheit schafft*

über alle Grenzen hinweg,

Gemeinschaft von Lebenden und schon Gestorbenen,

die uns tröstet in den Ängsten des Lebens und ermutigt,

auf eine gerechte Welt hin zu hoffen und zu wirken.

Amen

Quelle:

Ester. Mit Beiträgen aus Judentum, Christentum, Islam, Literatur, Kunst, Hrsg. von Butting, Klara, Minnaard, Gerard und Wacker, Marie-Theres, Wittingen 2005, S. 27 (bearbeitet von Christiane Eller)